
École Maternelle
3-5 rue des écoles
37370 ST PATERNE RACAN
Tél. /Fax : 02 47 29 26 66
Ecm-saint-paterne-racan@ac-orleans-tours.fr

COMPTE – RENDU
DU CONSEIL D’ÉCOLE DU 3e TRIMESTRE

Le 26 juin 2020 
Année scolaire 2019/2020

Personnes présentes     :  

Comité de parents     :  Enseignantes     :  
Mme Fériau Mme Thémines
Mme Henriot Mme Echivard
Mme Poisson

 
Mairie
Mme Trinquart

DDEN (Délégué Départemental de l’Education Nationale)
Mme ROYER

Personnes excusées     :   
Mme LECLERC (Inspectrice de l’Éducation Nationale)
M. Lapleau (maire)
Mme Lioult (parent délélguée)

Ordre du jour     :  
1. Bilan du retour à l’école
2. Effectifs, organisation de l’école 2020-2021
3. Entretien et travaux
4. Questions diverses

1. Bilan du retour à l’école
1. Accueil d’une élève prioritaire par Mme Echivard pendant tout le confinement et continuité
pédagogique assurée par les enseignantes via le site internet de l’école et les boîtes mail. Le 
travail imprimé a été déposé chaque semaine pour les familles ne disposant pas d’ordinateur 
ou d’imprimante.

2. A partir du 11 mai, accueil de plus d’enfants prioritaires (selon les jours, de 1 à 7) par 
Mmes Echivard et Thémines.

3. A partir du 8 juin, ouverture de l’école pour 34 élèves sur 53 inscrits (13 en TPS/PS/MS au 
lieu des 16 attendus, et 21 en MS/GS)
L’accueil mis en place par la mairie nous a permis d’accueillir des petits groupes d’enfants, 
limitant ainsi les désagréments que pouvaient provoquer les règles sanitaires très strictes.

4. Le 22 juin, ouverture à tous les élèves car l’école redevient obligatoire. Jusqu’ici, certaines 
absences sont dues à des maladies, et 2 enfants ne devraient pas revenir à l’école d’ici le 3 
juillet, ce qui porte notre effectif d’école à 51 sur des 53 inscrits.
Christine a été remplacée pour cette fin d'année par Mme Naëlle Brabant.



Ce qui reste en vigueur : 
– les classes ne doivent pas être « brassées » (les sanitaires ont donc été aménagés dans 

ce sens, et les récréations sont décalées)
– conserver un lavage de mains très fréquent
– nettoyage des jeux

Les animateurs des PEP 37 engagés en premier lieu interviennent à l'école le matin.
Il y a donc 2 animatrices : 1 pour chaque classe :  le lundi, mardi, jeudi, vendredi.
Elles prennent en charge des petits groupes (1/3 de la classe à chaque fois), pendant 30/35 
minutes chacun : soit 3 groupes par classe dans la matinée.

Bien que le brassage des classes ne soient pas permis, le décloisonnement continue : les MS 
Mme Thémines sont dans la BCD ou dehors avec Naëlle pendant que les MS de Mme 
Echivard sont dans la classe de Mme Thémines... et inversement le jour suivant.

2. Effectifs et organisation de l’école 2020 2021
État des inscriptions à ce jour :
13 PS
16 MS
18 GS
5 demandes de scolarisation en TPS ont été acceptées et 1 est en attente.

Constitution des classes : 
A la rentrée prochaine, une nouvelle directive ministérielle indique que toutes les classes 
constituées totalement ou pour partie d’élèves de GS ne devront pas dépasser 24 élèves.
C’est pourquoi la classe de Mme Echivard comptera 18 GS et 6 MS.

La classe de TPS/PS/MS comptera donc au moins 28 élèves (5 TPS, 13 PS et 10 MS)
Nous avons eu la recommandation de ne pas faire rentrer les TPS dès septembre mais au plus 
tôt au retour des vacances de la Toussaint, voire en janvier, et ce afin de prendre d’abord en 
compte la situation sanitaire. 
Une visite de l'école est organisée pour les  nouveaux élèves vendredi 3 juillet à partir de 
17h00.

Il n’y a pas de changement prévu dans l’équipe enseignante. Quant au personnel ATSEM, 
cela dépendra de la situation sanitaire à la rentrée.

3. Entretiens et travaux
Une visite d’école avec les membres du conseil municipal est prévue samedi 4 juillet et sera 
l’occasion de faire le point sur les travaux devant être réalisés cet été.
Il nous faudra notamment réfléchir à l’aménagement de la classe de TPS/PS/MS, pour lui 
permettre d’accueillir autant d’enfants.

4. Questions diverses
Organisation du moment après le repas et avant les TAP. Les enfants finissant de manger vers
12h45, Chloé Marandeau souhaiterait prendre en charge les enfants un peu plus tôt (13h00 au 
lieu de 13h30) pour faire une petite récréation. Un essai est fait en cette fin d'année, pour 
peut-être adopter cette organisation à la rentrée.
Mme Thémines souhaiterait participer à la discussion sur ce sujet à la rentrée.

Présidente de séance : Mme Thémines
Secrétaire de séance      : Mme Echivard

Fin de la séance : 19h00 


